

PAKET UMROH GOLD
BY SAUDI AIRLINES 2018 - 2019

HARI/TGL	PROGRAM PERJALANAN
HARI PERTAMA	<p>JAKARTA – MADINAH</p> <p>Berkumpul di Swiss Bell Hotel Airporthub pukul 11.00 WIB kemudian bersama-sama menuju Terminal 3 untuk proses check-in, bagasi, imigrasi, dan boarding. Selanjutnya bersama-sama bertolak menuju Madinah dengan menggunakan pesawat Saudia Arabia SV 821 take off pukul 16.00 WIB dan tiba di Madinah pukul 23.20 AST.</p> <p>Setelah Proses Imigrasi selesai, kemudian melanjutkan perjalanan menuju Kota Madinah dengan menggunakan Bus. Tiba di Madinah, beristirahat di Hotel.</p>
HARI KEDUA	<p>MADINAH</p> <p>Pagi hari mengikuti Ziarah ke Rawdah dan Makam Rasulullah SAW dan Para Sahabat.</p>
HARI KETIGA	<p>MADINAH</p> <p>Ziarah Kota Madinah: Melewati Masjid Quba, Masjid Qiblatain, Jabal Uhud.</p> <p>Memperbanyak ibadah di Masjid Al Nabawi.</p>
HARI KEEMPAT	<p>MADINAH – MAKKAH (UMROH PERTAMA)</p> <p>Siang hari bertolak ke Makkah, dan singgah di Bi'ir Ali untuk mengambil miqot. Setibanya di Makkah, jamaah akan check-in dan beristirahat di hotel Makkah. Setelah makan malam, jamaah akan dituntun untuk melaksanakan Umroh Pertama.</p>
HARI KELIMA	<p>MAKKAH</p> <p>Memperbanyak ibadah di Masjidil Haram.</p>
HARI KEENAM	<p>MAKKAH: UMROH KEDUA</p> <p>Mengikuti Ziarah Kota Makkah: Melewati Jabal Tsur, Jabal Nur, Jabal Rahmah, Arafah, dan Mina. Kemudian bersiap untuk melaksanakan Umroh Kedua.</p>
HARI KETUJUH	<p>MAKKAH</p> <p>Memperbanyak ibadah di Masjidil Haram.</p>
HARI KEDELAPAN	<p>MAKKAH - JEDDAH - JAKARTA</p> <p>Pagi hari melakukan Tawaf Wada, kemudian bertolak menuju Jeddah. Setibanya di Jeddah melakukan City Tour Kota Jeddah dan dilanjutkan dengan acara bebas. Kemudian bersiap menuju King Abdul Aziz Airport untuk penerbangan menuju Jakarta dengan menggunakan pesawat Saudia SV 816 take off pukul 19.05 AST</p>
HARI KE SEMBILAN	<p>KEDATANGAN JAKARTA</p> <p>Insya Allah tiba di Jakarta pukul 09.00 WIB</p>

***Program/Fasilitas dapat berubah sewaktu-waktu dengan/tanpa mengurangi nilai ibadah**